

XXXLutz

Müllerland in Hennef feiert am 11.10. Neueröffnung

Dienstag, 09.10.2018

Die Umbauarbeiten sind beendet, jetzt fällt der Startschuss für die Neueröffnung von XXXLutz Müllerland. Ab Donnerstag, 11. Oktober wird im großen Rahmen mit Rabatten bis zu 50 Prozent gestartet. Auf die Kunden wartet ein modernisiertes Einrichtungshaus, das nach den umfassenden Modernisierungsmaßnahmen neue Maßstäbe in Sachen Auswahl, Sortimentsvielfalt und Beratung setzt.

Dazu dürfen sich Konsumenten auf namhafte Hersteller freuen, die fortan bei XXXLutz Müllerland in Hennef geführt werden. Auf der – in knapp sechs Monaten umgestalteten und in weiten Teilen neu konzipierten – Verkaufsfläche von rund 35.000 Quadratmetern lässt das traditionsreiche Möbelhaus keine Wünsche offen. „Einkaufen wird zum Erlebnis für die ganze Familie“, unterstreicht Hausleiter Roland Winter, der seinen Kunden Best-Preise garantiert.

Böden wurden neu verlegt, rund 800 Wohnkojen konzipiert, die Laufwege neu ausgerichtet, die Beleuchtung mit 3.400 energiesparenden LED-Leuchten ausgestattet, dazu die Be- und Entlüftung erneuert und der Parkplatz neu geteert – nur ein paar Beispiele, die zeigen, was sich bei XXXLutz Müllerland in Hennef getan hat.

So ist etwa die neue Küchenabteilung ein Highlight geworden: Weit über 100 Küchen – vom Einsteigermodell bis hin zur High-End-Lösung – gibt es dort. Neu sind außerdem die Kleinmöbel- und die Bäderabteilung im zweiten Obergeschoss.

Müllerland in Hennef feiert am 11.10. Neueröffnung

Links

- [XXXLutz](#)